



野底小学校だより

令和6年
冬休み前号

野小っ子



〔連絡先〕

住所：石垣市字野底138番地
TEL：0980-89-2144
FAX：0980-89-2079
Email:nosoko-s@ishigaki.ed.jp



野底小学校のさらなる発展を共に！

日増しに寒さがつのる時節となりました。12月14日（土）の野底小学校創立70周年記念集会（学校主催）記念の集い（PTA主催）へのご参加、多くの方々からのご芳志、ご協力のもと記念行事を盛大に終えることができました。ありがとうございました。

ご講話いただいた石川修氏（元野底小学校校長）のお話からは、現在に至るまでの野底小学校の発展の歴史的経緯、関わった人々の苦労や努力について子供たちは学んだと思います。また、学校として進めている図書館を活用しての豊かな心を育むこと、学びについて激励していただき現在進行の教育活動への「つなぎ」となる大変意義深いご講話をいただきました。感謝申し上げます。

今回の周年行事を通して、子供たちには本校70年の歴史と伝統を振り返り、これまで本校を愛し育ててくださった多くの皆様の思いや努力の積み重ねがあることを学ぶ機会になったと思います。また、たくさんの皆様に感謝し、さらにその歴史と伝統を後輩たちへつないでほしいと願っています。

人はさまざまな節目で過去を振り返り、過去に学び、今を確かめ、未来への道を見つめ、気持ちを新たに進んでいくことが大切だと考えます。この節目の年を、野底小学校の発展の新たな第一歩とするよう、教育活動の一層の充実に努めてまいります。



今回の記念行事開催に向け、田中PTA会長をはじめとする執行部の皆様、PTAの皆様方、地域の方々、北部地区小中学校のご協力、ご支援いただきましたすべての皆様に感謝申し上げます。

振り返りは、始まり！

いよいよ26日から冬休みに入ります。保護者の皆様には、ぜひ、お子さんと一緒に今年1年間の振り返りをお願いします。頑張ったこと、今頑張っていること、できるようになったこと、失敗したけれど挑戦し続けたこと等、丁寧に振り返り、反省することが大切です。まずは、お子さんに自信を持たせること。次に来年につなぐことや、今年こそはと言う決意や目標につながるよう後押しをしてあげてください。

今年は、11日間の冬休みになります。健康に気をつけ、充実した年末・年始をお過ごし下さい。

1月の行事

- 6日（月）3学期始業式
- 7日（火）新春書き初め会
人権を考える日
- 8日（水）委員会 集合学習（～10日）
- 13日（月）成人の日
- 14日（火）読み聞かせ 身体測定
- 15日（水）クラブ
- 16日（木）花植
「野底っ子ニコニコでつなぐ花と絆」
- 22日（水）スピーチ朝会
- 24日（金）学校給食週間（～30日）
- 29日（水）学習発表会（児童鑑賞）

冬休み：26日（木）～1月5日（日）

1月6日（月）3学期始業式
※給食なし

【11月・12月の野底っ子の学びの様子】

JICA（国際協力機構）の海外青年協力隊と交流

11月13日 JICA（国際協力機構）の海外青年協力隊のメンバーが、野底小学校を訪れました。彼らは日本国内での自然環境の保護や地域の発展に貢献するため、専門的な知識を持って活動しており、今回野底小学校のウミショウブ保全活動に興味を持ち、学校設置の水槽や子供たちの学びの様子を見学しに訪問したものです。協力隊のメンバーは、ウミショウブに関する興味深い情報やその重要性についてお話しし、子供たちも積極的に質問をしながら学びを深めました。この交流を通して、子供たちは国際的な視野を広げ、野底の自然環境に対する意識をさらに高めるよい機会となりました。



出前講座で学ぶ ～キャリア発達を支援～

11月28日、野底小学校では、キャリア教育の一環で、いろいろな職業についても学ぶ機会を設けています。今回は、建設業に関する出前講座を開催しました。

この講座では、地域を支える沖縄県の公共建設事業についての理解を深めるため、建設技術系県職員を招き、県民のために役立っている魅力に満ちた重要な仕事であることを学びました。

講話や動画視聴さらには、クイズ形式で理解度を確認し、特別な体験として、パトロールカーに試乗するなど楽しく学ぶことができました。このような学びを通して、子供たち一人一人の勤労観や、職業観を育てていきたいと思えます。



自分の命を守る～避難訓練（火災）～

火災に対しての避難訓練を行いました。火災報知ベルが鳴り、訓練放送で避難指示の放送があると、どの児童もハンカチ等で口元を覆い真剣に避難をすることができました。全校児童が運動場へ避難し、安全担当の一重先生から避難の方法「いかのおすし」や災害から命を守る三原則（率先避難者たれ・最善をつくせ・想定にとらわれるな）の話を聞きました。また、水消火器で消火方法も学びました。

冬は1年で最も火災の多い季節です。この訓練を機会に、家庭でも防火と万が一の事態に備えた避難について話してみるといいですね。



創立70周年記念集会・記念の集いの様子 ～先輩方に見守られ～

体育館に大勢の人が集まり、子供たちも張り切って演技しました。30名の児童・園児への励ましの言葉やお褒めの言葉ありがとうございました。10年後の80周年記念行事は、見守る側に。

